



Die ehrenamtlichen Helferinnen mit Reinhold Humbs, Stefan Raab, Dr. Jörg Owerdieck und Dr. Hans Schneider vom BRK.

BRK dankt Josef Beer

Bereichsvorsitzender bei Adventsfeier der Senioren geehrt

Roding. (gw) Die Adventsfeier des BRK-Seniorentreffs hat Sachgebietsleiter Stefan Raab am Dienstagnachmittag genutzt, um Josef Beer für seine Verdienste im Bayerischen Roten Kreuz zu ehren. Beer war seit seinem Eintritt ins BRK im Jahr 1988 bis zum Wahljahr 2017 unermüdlich als Bereichsvorsitzender im Bereich Roding erfolgreich tätig.

Für seine außergewöhnlichen Verdienste wurde er mit der Goldenen Ehrennadel, der höchsten Auszeichnung des BRK, ausgezeichnet. Außerdem erhielt er aus den Händen von Dr. Hans Schneider, erster stellvertretender Kreisvorsitzender, die Auszeichnungsspanne für 30 ehrenamtliche Dienstjahre.

Beer übergibt sein Amt als Bereichsvorsitzender in kompetente Hände. „Mit Dr. Jörg Owerdieck ist ein Nachfolger gefunden worden, dessen Schuhe groß genug sind, um in die Fußstapfen von Josef Beer zu

treten“, ist sich Dr. Schneider sicher.

Owerdieck freut sich über die neue Aufgabe, auch wenn im Moment seine Zeit eng bemessen ist, er ist als leitender Notarzt und durch seine bevorstehende Praxisübernahme sehr gefordert.

Margareta Kubat, die Leiterin des wöchentlichen Seniorentreffs, begrüßte im Anschluss an die Ehrung die Senioren und die Ehrengäste der Stadt und der beiden Kirchengemeinden. Vizebürgermeister Alfred Reger dankte den ehrenamtlichen Betreuerinnen um Kubat für ihre unermüdliche Arbeit zum Wohle der Senioren. „Die wöchentlichen Treffen im Rot-Kreuz-Haus sind wichtige Gelegenheiten für die ältere Generation um sich zu treffen und Neuigkeiten auszutauschen“, zeigte sich Reger überzeugt. Auch für diesen Nachmittag hatten die Damen einiges vorbereitet, sie lasen eine nachdenkliche Weihnachtsge-

schichte vor und unterstützt von Pfarrer Holger Kruschina an der Gitarre wurden bekannte Weihnachtslieder gesungen.

Stefan Raab überreichte den Senioren noch ein wichtiges Geschenk des Roten Kreuzes – die neue Notfalldose.



Josef Beer (Mitte) mit Stefan Raab, Dr. Jörg Owerdieck, Reinhold Humbs und Dr. Hans Schneider. Fotos: Wiesmüller